

Postulat

von Luzi Rüegg (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie verhindert werden kann, dass die Tramkompositionen auf der Gabelung Albisriederstrasse/Püntstrasse warten müssen, bevor sie in die Endstation einfahren können.

GR Nr. 97/440

Begründung:

Offensichtlich bringt das Einfahren in die Tramendstation Albisrieden, trotz modernster Schienenführung, Probleme mit sich. Regelmässig bleiben die Tramkompositionen mitten auf der Hauptverkehrsachse stehen und blockieren dabei den Fussgängerstreifen und den Individualverkehr.

